

今年四月に亡くなられた、立花 隆さん（ジャーナリスト、ノンフィクション作家、評論家）は、宇宙で生まれた地球の中の小さな人類、それよりさらには小さいウイルスは、宇宙で生み返し変異し、より繰り返し、人間の中でも増殖を

毎日話題につきることはありませんね・・・

・デルタ株の猛威
・ワクチン不足
・若者に感染拡大
・自宅療養者の増大
・医療崩壊、災害医療
・ワクチン異物混入
・自肃疲れ

新型コロナウイルスと 人について



環境に適したもののが生き残りさらに進化していきます。ウイルスとの戦いは、人類永遠の課題であると、おしゃってます。

緊急事態宣言が全国に拡大中、自身も、周囲の大切な人にも、そして社会を守る為に人と人の接触を減らす

・社会を支える方々への敬意と感謝
・感染した方への思い
・休業を余儀なくされる方々への支援など

などが求められます。

ワクチン開発に 集中投資を

今から90年前の大坂を紙芝居でご覧下さい



川柳コーナー

て日本製ワクチンの開発に、全力でとりくまなければなりません。
つぶやき人



『最初はグー』
最初はグー
最後もグーの
老人会



『最初はグー』

人生の
土俵も 八勝
マスクから
もれる鼻歌
アンコール

お知らせコーナー

・9月10日（金）の役員定例会は緊急事態宣言のため休みとさせて頂きます。

・まだまだ自肃生活が続きます、一日も早いコロナ収束を願つております。

伸寿会
グーチヨキ婆

後列で
いつも笑顔で
写る人

パソコンの
出来ない人の
ほうに惚れ

・人生の
土俵も 八勝
マスクから
もれる鼻歌
アンコール